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Section locale 98                                                                    Tél. : 514 259-7237 
8290, boulevard Métropolitain Est                                                                                                                            Sans frais : 1 866 259-7237 
Anjou (Québec) H1K 1A2                       Téléc. : 514 259-8689 

 

 

                       
                          

Procès-verbal 
Comité syndical du 01 décembre 2021 

 
Ouverture : 09h00      Anjou, le 01 décembre 2021 

 
 

A. Appel des membres : 

 

Présents :      

  Éric Baillargeon   Président 

Stéphane Venne   Vice-Président Exécutif 

Mohamed Zaki Secrétaire Financier 

  Khelifa Hareb   Vice-Président Communication 

  Mohammed Karim Mazouz Délégué en Chef adjoint Anjou 

Said Laouari    Délégué en Chef adjoint St-Laurent 

Christian Dénommée  Délégué en Chef adjoint Rive-sud 

  Patrice Lépine   Délégué en Chef adjoint Laval  

Ouziyine Bahloul   Secrétaire Archiviste 

                                                   

B. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

 

Proposé par : Eric Baillargeon 

Appuyé par : Ouziyine Bahloul 

Adopté à l’unanimité 
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C. Adoption du procès-verbal du 03 novembre 2021: 

Proposé par : Ouziyine Bahloul 

Appuyé par : Mohammed Karim Mazouz 

Adopté à l’unanimité 

D. Courrier : 

- Tournée du directeur Québécois : la date de la rencontre pour la tournée du 

directeur Québécois a été reportée pour le 09 mars 2022. 

  

E. Finances : 

- La présentation du bilan financier est reportée pour le prochain conseil 

exécutif car Mohamed Zaki a été en voyage hors du canada.  

 

F. Points en suspens : 

- Achat de 02 points d’accès et switch :  

(Stéphane Venne), les deux points d’accès ont été commandés comme convenu 

avec l’exécutif et ils coutent environ 400$, cependant on utilisera le 

commutateur de port (switch) actuel en attendant et on prendra une décision 

en fonction de la stabilité et la vitesse de connexion. (Affaire à suivre). 

Par ailleurs, on a encore soulevé le problème de l’imprimante Ricoh, entre 

autres, les difficultés d’impression (réseau et matériel). 

 

G. Affaires locales : 

1- Affichage agent de négociation : 

Pour donner suite aux membres concernant la demande adoptée à la dernière 

assemblée générale, nous avons décidé d’envoyer un communiqué explicatif 
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cette semaine et un autre après la rencontre prévue le 06 décembre 2021 avec 

le directeur Québécois M. Renaud Gagné.  

 

2- Priorité cahier de demande : 

- Nous allons programmer une assemblée générale pour présenter les 05 choix 

normatifs et 05 choix monétaires en lieu avec le cahier de demande qui a été 

rempli par les membres. 

- Une présentation en power point sera exposée, un récapitulatif des choix du 

98 pour les techniciens, incluant les magasiniers sera débattu et le vote suivra.  

 

3- Nouveaux délégués sociaux : 

- Plusieurs délégués ont manifesté leurs souhaits d’aider les membres en 

intégrant le réseau des délégués sociaux de notre section locale. 

(Stéphane Venne) la liste des délégués par région soumise. 

St-Laurent : Jean Charles Deluc, Eric Dufour et Alioune Gueye (à confirmer).  

Laval : Jean Marc Laroche, Martin Vanier (à confirmer). 

Anjou : Halim Ouarghi. 

Rive sud : Adil Lamani, Ouellet Alexandre (à confirmer). 

 

4- Numérisation des dossiers : 

- (Stéphane Venne), la possibilité de rajouter dans le serveur dans la section info 

technicien et rapport de mouvement un répertoire pour mettre toutes les 

copies de grief avec les enquêtes correspondantes de chaque membre. 

Cependant pour maintenir notre plateforme des griefs Genesis à jour, reste une 

exigence nécessaire pour une numérisation complète au niveau de notre 

section locale. 
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- Un rappel sera envoyer à notre délégation pour les informer de l’obligation de 

mettre tous documents dans Genesis lors de la demande de grief. 

 

5- Suivi Conseil Québécois : 

- Nous avons proposé deux délégués pour deux postes au syndicat national, 

Mustapha Hellaf (comité santé sécurité et environnement) et Yvan Cyr (comité 

de francisation). Ils ont été élus par acclamation au 1er jour du conseil 

Québécois mais malheureusement le 2ième jour de du conseil, ils nous ont dit 

qu’ils ne sont pas admis car ils ont été inscrits en tant qu’observateur. Nos 

candidats auront une rencontre prévue prochainement avec le National (affaire 

à suivre) 

 

H. Varia : 

- Formation : Said Laouari sera inscrit pour le prochain CEP de 04 semaines à 

port Elgan. 

 

- Remplacement : Hellaf Mustapha aura le mandat de remplacer Christian 

Dénommée au COSS pour toute la période des vacances. 

 

- Dernière élection (comité des plaintes, syndics, substitut président 

d’élection) : Les listes doivent être à jour pour les prochaines élections pour que 

tous les membres puissent se valoir leur droit de vote.  

 

I. Prochaine réunion : 

A venir 
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J. Levée de la réunion :  

17h30 

 

___________________________________________                _09 décembre 2021____ 

 Préparé par Ouziyine Bahloul       Date   

 

___________________________________________           ______ 

 Eric Baillargeon (Président)      Date 


